



Abteilungsbericht

Jahresbericht der Tennisabteilung 2021

Nachdem die Mitgliederversammlung 2020 Corona bedingt ausfiel, hat sich die Tennisabteilung entschieden am 10. März 2021 die Mitgliederversammlung online durchzuführen.

Anke Liszekamm ließ die Saison noch einmal Revue passieren, und wies auf die, auch für den Tennisverein, schwierige Corona- Situation hin. Immer mit Blick auf die aktuellen Corona-Auflagen und die vorrangige Sicherheit der Mitglieder, zeitnah die besten Entscheidungen zu treffen, war eine Herausforderung an die Abteilungsleitung und die Trainer. Ein langer Winter lag hinter uns und der Sommer begann auch mit Einschränkungen.

Im Anschluss wurden die einzelnen Berichte der Funktionäre/Bereiche vorgestellt und der Vorstand wurde entlastet. Ein neuer bzw. der alte Vorstand wurde für die nächsten zwei Jahre wiedergewählt.

Rückblick Saison 2021

Die Sommersaison startete mit dem Platzaufbau am 26. März 2021.

Mit Zeitverzögerung konnten wir in die Wettspielrunde am 25. Juni 2021 starten.

Die Winterrunde 20/21 wurde im November abgebrochen.

Wir sind mit 5 Jugendmannschaften sowie 10 Aktiven Mannschaften (davon sieben Spielgemeinschaften mit der DJK Bieber und TSG Bürgel) angetreten.

Hier kann auf eine gute Medenrunde zurückgeblickt werden.

Meisterschaften konnte man bei den Herren 40 I und Herren 50 I feiern. Aufstieg in die Gruppenliga bzw. in die BOL.

Unsere Damen und Herrenmannschaften belegten solide Mittelfeldplätze.

Wichtige Neuerung für Mannschaftsspieler war ab dieser Saison ein geändertes LK-System (Leistungsklasse) mit genauerer Berechnung und wöchentlicher Aktualisierung.

Außerdem wurde im Aktiven Bereich mit dem neuen Wilson-HTV-Ball gespielt.

Um die zeitliche Lücke zu den Medenspielen zu füllen, veranstalten Frau Zipf

zwei Tennisturnier auf unsere Anlage für Jugendliche.

Mitgliederentwicklung:

Mitgliederstand 1.1.2020 150

Mitgliederstand 1.1.2021 157

Unser Schnuppertraining haben wir auch dieses Jahr weiter fortgeführt.

Allerdings in einem anderen Format. Hier konnten sich interessierte für einen 4-wöchigen Kurs anmelden. Dieses Angebot galt für Kinder wie auch für Erwachsene.

Die Resonanz war sehr gut. Wir konnten aktuell 20 neue Kinder generieren.

Bei dem Erwachsenen waren die Eintritte noch nicht wie erhofft. Nichtsdestotrotz wurde das Schnuppertennis auch hier gut angenommen.

Sonstiges:

Ihr 25-jähriges Trainerjubiläum bei der TGS Bieber feierte Jolanta Zipf im April diesen Jahrs.

Unzählige Erfolge im Bereich Jugend sowie Damen gipfelten in der zeitweisen Zugehörigkeit zur 2 Damen Bundesliga.

Der Vorstand der Tennisabteilung dankt Jolanta Zipf für die sehr gute Zusammenarbeit und freut sich auf weitere gemeinsame Jahre.

Für unsere Freiplätze wurde Ende Juni mit Beginn der Medensaison ein Onlinebuchungssystem eingeführt. Das Buchungssystem heißt eBuSy und wird auch in der Tennishalle TC-Birkenwald verwendet.

Wir danken der Geschäftsstelle sowie dem Hauptvorstand für die tolle Zusammenarbeit.

In diesem Sinne Grüßen wir Euch aus unserem Vorstandsteam Tennis:

Spielt fleißig in der Halle, haltet Euch fit – aber auch an die Hygiene- und Abstandsregeln –

Bleibt gesund!

Anke Liszekamm

Abteilungsleitung